

Mensaje del Director General del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), Licenciado Alfredo Llorente Martínez, durante la Firma de Convenio con el Gobernador de Zacatecas

Zacatecas, Zac., 18 de agosto de 2014

Muy buenos días a todos, quiero en primer término saludar con mucho afecto, reconocimiento, admiración, al gobernador del Estado, a Miguel Alonso Reyes, con quien siempre es un privilegio encontrarse.

Igualmente saludo al señor secretario de educación pública, quien ha sido un apasionado impulsor, defensor, promotor de la educación para adultos, muchas gracias secretario.

Al señor presidente del patronato, a nuestra líder sindical y a todos los compañeros que en las diferentes trincheras de oficinas centrales, o de las coordinaciones de zona dan su mejor esfuerzo porque la actividad de educación para adultos, llegue a todos los rincones del estado.

Como siempre es un privilegio, es un honor encontrarse en Zacatecas, por la hospitalidad y la calidez de su gobernador, por la anfitriona y el espíritu tan amigable que caracteriza a su población. Y sobre todo en esta ocasión en la que venimos a signar un compromiso, el gobierno del estado y el gobierno federal.

Vinimos a signar un compromiso que recoge el espíritu y el sentido de las palabras de Enrique Peña Nieto, tras rendir protesta como presidente de la República. En esa ocasión, entre otras cosas dijo Peña Nieto, “transformar a México significa vencer todos los rezagos, transformar a México significa mover todo lo que se tenga que mover, la gente, la mentalidad, las instituciones, etc.”, y a eso tenemos que dedicarnos, a mover y vencer el rezago, a mover la mentalidad de quien ya no quiere estudiar y a quien debemos de convencerlo de incorporarse a nuestras filas del instituto estatal, mover la inercia institucional para imprimirle un mayor dinamismo todavía. Mover la falta de coordinación y transformarla, como bien decía el director del Instituto Zacatecano de Educación para Adultos, en una gran tarea transversal en la que participen todas las instituciones que tienen vinculación con la población a la cual nos debemos.

Por eso la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, más que un programa de gobierno adicional, revela una nueva visión de país que se basa en la solidaridad y en el esfuerzo compartido, para cambiar la

vida de los ciudadanos, de las familias, de las comunidades y finalmente de México.

La firma de este convenio representa el compromiso y la voluntad del gobernador y del pueblo de Zacatecas por emprender acciones concretas para encarar estos problemas de rezago educativo.

Felicité al gobernador del estado por su entusiasmo y su participación proactiva en los preparativos para la instrumentación de esta campaña que es una estrategia de inclusión social y de bienestar colectivo.

Finalmente señor gobernador, quiero frente a usted rendir un testimonio de reconocimiento, de gratitud y de admiración al equipo de colaboradores del profesor Maldonado y al él mismo que con un gran liderazgo ha sabido conducir a quienes integran este cuerpo de colaboradores. En cada uno de ustedes reconocemos a un mexicano comprometido con la educación para adultos, que hace su tarea con convicción, con emoción, con ganas de servicio, por eso vaya para ustedes el reconocimiento de la dirección general del INEA.

Concluyo mis palabras reiterando la invitación al gobierno del estado para que formemos una gran alianza para mover a México, para transformar a México, a través de una educación de calidad para todos, muchas gracias por su atención.

Muy amable señor gobernador.